



www.mg.co.id

## Vlahovic Dinilai Tidak Produktif

**TURIN (IM)** – Performa Dusan Vlahovic kembali jadi sorotan. Ia dianggap tidak terlalu produktif bersama Juventus. Alessio Tacchinardi menilai itu dikarenakan permainan Bianconeri secara menyeluruh.

Striker asal Serbia berusia 22 tahun itu bergabung dengan Juventus dari Fiorentina dalam kesepakatan senilai total sekitar 80 juta Euro di jendela transfer Januari 2022. Vlahovic diharapkan jadi anggar segar dan bisa menjadi menambah ketajaman lini depan.

Dia mampu mengemas 20 gol dalam 24 laga bersama Fiorentina pada musim 2021/2022 sebelum jendela transfer Januari. Vlahovic baru mengemas tujuh gol dari 17 laga dengan Juventus.

Jumlah gol itu tentu dirasa jauh dari harapan meski sempat bagus di awal-awal. Tacchinardi selaku mantan pemain Juventus merasa penurunan ketajaman Vlahovic disebabkan sistem permainan tim. “Hanya karena cara bermain Juventus, tim tidak mendapatkannya dalam posisi untuk mencetak gol saat ini. Juventus tidak menciptakan peluang dan bermain buruk, jadi striker terbaik di liga tidak bisa menembak ke gawang,” kata Tacchinardi kepada SportMediaset.

DUSAN VLAHOVIC  
Pemain Juventus

## Lautaro Martinez Bahagia di Inter

**MILAN (IM)** – Masa depan Lautaro Martinez di Inter Milan terus menjadi pembicaraan. Namun agen pemain asal Argentina itu, Alejandro Camano, menegaskan kliennya bahagia di skuad Nerazzurri.

Pada Manchester United (MU) menjadikan Martinez sebagai salah satu incarannya. MU dikabarkan mau membelinya dengan tebusan 50 juta Euro ditambah dengan Anthony Martial. Pemain asal Prancis itu saat ini sedang menjalani masa pinjaman di Sevilla.

Camano mengatakan bahwa fokus Martinez saat ini adalah meraih prestasi bersama Inter. Pemain 24 tahun itu berhasil untuk menembus ke skuad Timnas Argentina untuk Piala Dunia di Qatar pada akhir tahun ini.

“Lautaro sangat fokus ke Piala Dunia, terkadang pers mempublikasikan hal mengenai transfer, tapi Lautaro berpikir mengenai Inter, memberi kegembiraan ke fans, menjadi juara, lalu bekerja untuk Piala Dunia. Kami tak mengharapkan atau melihat sebuah transfer, dia di Inter, dia bahagia, kotanya luar biasa. Kami memikirkan mengenai Inter,” kata Camano di Football Italia.

LAUTARO MARTINEZ  
Pemain Inter Milan

Vlahovic mengemas 23 gol secara keseluruhan di Liga Italia musim ini. Dia ada di belakang Ciro Immobile pemuncak daftar pencetak gol dengan jumlah 27.

Dilansir dari Football Italia, banyak Juventus yang tidak senang dengan keputusan taktis Massimiliano Allegri. Si Nyonya Tua diharapkan ada sesuatu yang berubah dalam beberapa bulan ke depan.

Saat ini Juventus masih bersaing dengan Napoli untuk merebut posisi ketiga di akhir musim nanti. Juventus masih berada di urutan keempat dengan 69 poin, terpaat satu angka dari Napoli di urutan ketiga. ● vdp



Luapan kegembiraan pemain Liverpool saat mengalahkan Villarreal.

## Liverpool Layak ke Final Liga Champions

**Juergen Klopp membukukan rekor baru sebagai manajer pertama yang lolos ke final Piala Liga Inggris, Piala FA dan Liga Champions di musim yang sama.**

**VILLARREAL (IM)** – Liverpool memetik kemenangan 3-2 atas tuan rumah Villarreal di leg II Liga Champions. Tim asuhan Juergen Klopp menang agregat 5-2 dan mantap melaju ke final Liga Champions.

Dalam laga di Estadio de la Ceramica, Rabu (4/5) dinihari WIB, Liverpool kebobolan dua gol pada babak pertama lewat Boulaye Dia dan Francis Coquelin. Namun pada babak kedua, Liverpool membalas tiga gol melalui Fabinho, Luis Diaz dan Sadio Mane.

Liverpool memang tampil kurang bagus di babak pertama. Mereka cuma membuat dua attempts tanpa satupun mengarah ke gawang. Sudah begitu, Liverpool cuma menguasai 49 persen ball possession dan persentase umpannya rendah sekali, cuma 66,3 persen. Villarreal berhasil membuat Liverpool mati kutu.

“Kami tahu apa yang salah di babak pertama, karena itu terlihat jelas. Kami bahkan tidak tahu mana yang benar dari penampilan kami. Saya bilang kepada Peter Kraewietz untuk melihat mana yang bagus dari kami di babak pertama. Lalu kami masuk ke ruang ganti dan dia bilang ‘tidak ada’. Ini hasil yang luar biasa karena kami merepotkan diri sendiri,” ujar Klopp seperti dikutip Sky Sports.

Dengan hasil ini, Klopp mencapai final Liga Champions keempat sepanjang kariernya. Setelah yang pertama bersama Borussia Dortmund di 2013, tiga sisanya didapat Klopp bersama Liverpool yakni di 2018, 2019 dan 2022.

Klopp mengikuti jejak Marcelo Lippi, Miguel Munoz, Carlo Ancelotti. Hebatnya Klopp melakukan itu hanya dalam waktu 10 tahun.

Selain itu, Klopp mem-

bukukan rekor baru sebagai manajer pertama yang lolos ke final Piala Liga Inggris, Piala FA dan Liga Champions di musim yang sama. Satu trofi sudah didapat yakni Carabao Cup Februari lalu dengan mengalahkan Chelsea.

Dengan dua final tersisa plus Premier League, bisakah Klopp mewujudkan mimpi terlaris fans Liverpool soal Quadruple Winners? “Rasanya seperti final pertama saya dalam 20 tahun,” ujar Klopp.

Kembali ke laga melawan Villarreal, Klopp memang menyemangati pemainnya saat jeda, seperti diungkap bek Virgil van Dijk. “Ayo bermain sepakbola. Bermainlah dengan cara Liverpool, tak jauh berbeda dengan cara kita bermain sepanjang musim ini. ‘Kuasai bolanya, banyaklah bergerak di belakang garis tinggi mereka. Dengan kecepatan yang kita miliki, kalian harus bisa mengombinasikannya. Tapi jangan lupa perhatikan daya juang hasrat ke final,’” kata Van Dijk menirukan ucapan Klopp, seperti dilansir talkSport.

Van Dijk mengakui, kata-kata motivasi sang manajer membuat laga menjadi mi-

lik mereka di babak kedua. “Dari situlah awalnya. Kami mendominasi dan bermain sedemikian baik di babak kedua,” ucap pemain bertahan asal Belanda itu.

Striker Liverpool, Luis Diaz, tak bisa membendung perasaannya usai membawa tim lolos ke final. Ia pun menangis karena hasil ini juga membawanya mencapai final Liga Champions untuk pertama kalinya.

“Laga yang luar biasa. Saya kehabisan kata-kata. Akan menjadi final pertama bagi saya. Perjuangan belum berakhir, masih ada laga yang sangat penting yaitu babak final. Maka kami harus terus meningkatkan kemampuan untuk laga puncak nanti,” kata Diaz di situs klub.

Pemain berusia 25 tahun itu memang menjadi salah satu penentu bagi kesuksesan Liverpool di babak semifinal. Bahkan, dirinya berhasil dinobatkan menjadi Man of the Match pada pertandingan leg II tersebut.

Dua mantan bintang Manchester United, Michael Owen dan Rio Ferdinand, menggangap Diaz memang telah

menunjukkan kemampuan terbaiknya. “Saya belum pernah melihat seorang pemain berlari di klub seperti Luis Diaz,” ungkap Owen, dilansir dari Sportbible.

“Sungguh pemain yang hebat. Dia adalah pemain yang saya rekrut musim ini. Dia memesonakan,” tambah Rio Ferdinand.

Sementara pelatih Villarreal, Unai Emery, kecewa dan kesal dengan hasil ini. “Babak pertama kami menunjukkan kepada semua orang bahwa kami adalah tim yang bagus dan kami juga memiliki peluang. Namun ketika Anda kehilangan momen itu menyedihkan bagi semua orang. Kami tidak bisa bahagia karena cara kami melakukan pertandingan yang bagus, pertandingan yang bagus melawan Juventus, Bayern Munich dan kemudian beberapa keunggulan melawan Liverpool,” kata Emery dilansir dari Football Espana.

“Meski begitu, dia tetap mengakui Liverpool pantas melaju ke partai final. ‘Mereka (Liverpool) pantas bermain di final. Perbedaan dalam dua pertandingan ada pada mereka,’” papar Emery. ● vit

## Ronaldo Torehkan Rekor Gol

**MANCHESTER (IM)** – Manchester United (MU) memetik tiga poin dari Brentford dalam lanjutan Liga Inggris di Old Trafford, Selasa (3/5) dinihari WIB. MU menang 3-0 lewat gol Bruno Fernandes, eksekusi penalti Cristiano Ronaldo dan Raphael Varane.

MU kini mengoleksi 58 poin, namun tidak beranjak dari posisi kelima klasemen Liga Inggris. Langkah Setan Merah untuk tembus ke empat besar tetap sangat sulit mengingat masih harus berharap Arsenal dan Tottenham Hotspur ada di depan mereka.

Bagi Ronaldo, tambahan satu gol tersebut memunculkan sebuah torehan khusus. Secara spesifik terkait dengan usianya yang sudah tidak muda lagi. Disebut situs resmi klub, Ronaldo membuat rekor sebagai pemain berusia 37 tahun, atau lebih, yang paling subur di divisi teratas Liga Inggris. Ia menyamai rekor Johnny Hancocks (1955/56) dengan 18 gol di musim ini.

Dengan musim belum sepenuhnya tuntas, ada pelu-

ang buat Ronaldo menegaskan dirinya adalah pesepakbola tua-tua keladi sejati di Liga Inggris asalkan mampu menambah paling tidak satu gol lagi.

Selain itu, ada pula torehan lain dari Ronaldo lewat gol teranyarnya itu. Brentford melengkapi koleksi ‘kor-Ronaldo-gawang-wangnya berhasil ia jebol dalam karier. “Ini sudah menjebol gawang 29 tim dari total 34 tim yang pernah dihadapinya di Premier League,” sebut situs Man United.

Dalam pertemuan pertama lawan Brentford musim ini, MU menang 3-1 di Premier League tapi Cristiano Ronaldo tidak mencetak gol.

Ralf Rangnick, manajer sementara MU, percaya Ronaldo mungkin masih memiliki posisi yang berguna untuk bermain musim depan. Di sisi lain, terkait keputusan ada di tangan Erik Ten Hag dan Ronaldo sendiri. “Bukan hanya karena dia mencetak gol, dia juga mendapat penalti, dan membantu bertahan, mengapa dia tidak menjadi bagian dari tim dan membantu staf? Namun, itu adalah pertanyaan yang penting untuk ditanyakan kepada Erik dan juga Cristiano,” kata Rangnick. ● vdp

CRISTIANO RONALDO  
Pemain MU

## Barca Belum Dekati Lewandowski

**BARCELONA (IM)** – Striker Bayern Munich, Robert Lewandowski selama ini selalu dikaitkan dengan Barcelona. Namun klub Spanyol itu angkat bicara soal rumor tersebut dan menegaskan belum ada negosiasi apa pun dengan sang pemain.

Dengan kondisi keuangan klub yang belum stabil pascapandemi Covid-19, Bayern jelas ingin berhemat tak ingin memenuhi permintaan kenaikan gaji Lewandowski sebesar 24 juta Euro per musim berdurasi dua tahun. Apalagi Lewandowski sudah cukup berumur, sehingga nilai kontrak setinggi itu perlu dipertimbangkan secara matang.

Kondisi masa depan Lewandowski ini dimanfaatkan oleh tim-tim top Eropa yang meminatinya seperti Real Madrid dan Barcelona. Bayern mau tak mau harus melepas Lewandowski musim panas ini jika tak ingin kehilangannya secara cuma-cuma.

Meski faktanya, Bayern sampai saat ini bersikukuh mempertahankan Lewandowski. Sekalipun Lewandowski harus dilepas, maka

Bayern mematok harga 50-60 juta Euro.

Barcelona dalam perkembangannya ada di posisi terdepan untuk mendatangkan Lewandowski. Sebab Los Cules mencari andalan baru di lini serang untuk musim depan. Sementara Robert Lewandowski tertarik merumput di kompetisi sekelas LaLiga dan merasa klub tersebut bisa membawanya memenangi Ballon d’Or.

Manajemen Barcelona dikabarkan sudah melakukan pembicaraan dengan agen Lewandowski untuk menunjukkan keseriusan mereka. Sayangnya, kabar tersebut masih isapan jempol belaka karena sudah disangkal.

“Tidak ada pertemuan dengan agen Lewandowski. Selain itu, saya juga tidak suka membicarakan proses negosiasi, itu sesuatu yang rahasia. Kami tidak suka membicarakan pemain yang masih terikat kontrak dengan klub lain,” ujar Direktur Barcelona Mateu Alemany kepada Movistar. ● vit

ROBERT LEWANDOWSKI  
Pemain Bayern Munich

**LARUTAN PENYEGAR CAP BADAK**  
RASA STRAWBERI  
RASA JAMBU  
INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

www.larutanpenyegar.com  
www.facebook.com/larutanpenyegar  
@capbadak\_id

**GRC board®**  
Alternatif Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com